



FONDATION DE
L'HÔPITAL
ST. MARY

ST. MARY'S
HOSPITAL
FOUNDATION



APDP

L'Association des médecins dentistes et pharmaciens de St. Mary
The Association of Physicians Dentists and Pharmacists of St. Mary's



McGill

2025 – 2026

Liste proposée des dirigeants Proposed Slate of Officers

Annual General Meeting – September 30, 2025 / Assemblée générale annuelle – 30 septembre 2025
St. Mary's Hospital Foundation – Fondation de l'Hôpital St. Mary's

Conformément aux règlements administratifs de la Fondation, les dirigeants de la Corporation sont nommés par le conseil d'administration et ratifiés par les membres lors de l'Assemblée générale annuelle. La liste suivante de dirigeants pour l'exercice 2025–2026 est donc présentée pour ratification.

In accordance with the By-laws of the Foundation, the Officers of the Corporation are appointed by the Board of Directors and ratified by the Members at the Annual General Meeting. The following slate of Officers for the 2025–2026 term is presented for ratification.

1. **Stephen Kelly** – Président du conseil / Chair of the Board
 2. **Anne-Marie Boucher** – Vice-présidente du conseil / Vice-Chair of the Board
 3. **Luigi Morelli** – Trésorier (Président du comité des finances et de la vérification) / Treasurer (Chair of the Finance & Audit Committee)
 4. **Rachel Renaud** – Secrétaire / Secretary
 5. **Sylvie Chagnon** – Officier (Présidente du comité de gouvernance et de mises en candidature) / Officer (Chair of the Governance & Nominating Committee)
 6. **Arthur Wechsler** – Président sortant (*Membre d'office*) / Immediate Past Chair (*Ex officio*)
 7. **Nadia Wendowsky** – Présidente-directrice générale (*Membre d'office, sans droit de vote*) / President & CEO (*Ex officio, non-voting*)
-